

Gobierno de México mejora calificación

NUEVA YORK – La calificadora Moody's Investors Service (Moody's) cambió la perspectiva de las calificaciones del Gobierno de México a estable desde negativa. Al mismo tiempo, Moody's confirmó las calificaciones de emisor en moneda extranjera y en moneda local de México, las calificaciones senior no garantizadas en moneda extranjera y local, y la calificación senior senior garantizada en moneda local en A3.

Los programas de notas a medio plazo no garantizadas en moneda extranjera y en moneda local y el programa de estantes senior no garantizados en moneda extranjera se han confirmado en (P) A3.

El cambio en las perspectivas de las calificaciones de A3 en México fue impulsado por los siguientes factores: Que los riesgos para el crecimiento, derivados de la renegociación del TLCAN, están retrocediendo a medida que el compromiso entre los miembros del tratado se ha mantenido sólido a pesar del desafiante proceso de negociación.

Además de que las reformas estructurales adoptadas desde 2013 han aumentado la resiliencia de la economía mexicana frente a los choques, lo que ha contribuido a los resultados fiscales favorables y a una moderada disminución del endeudamiento del sector público.

Y en la opinión de Moody's de que la probabilidad es baja de que la próxima administración, a través de un fuerte cambio en la política, debilite las tendencias económicas y fiscales. La afirmación de las calificaciones de A3 de México refleja las fortalezas crediticias. /REDACCIÓN



MOODY'S. La calificadora cambió de negativa a estable la calificación del Gobierno mexicano.